



Objet Invitation grand rassemblement des 80 ans de la rafle d'Izieu le 7 avril 2024

Madame, Monsieur,

En 2024, il se sera écoulé 80 ans depuis la rafle et la déportation de 44 enfants et 7 éducateurs, sur ordre de Klaus Barbie. Et 30 ans auront passé depuis l'inauguration du Musée-mémorial des enfants d'Izieu, l'un des premiers lieux de mémoire de la Shoah en France. C'est donc un double anniversaire que nous nous apprêtons à célébrer en 2024 et notamment au printemps avec l'ambition de rassembler des centaines de personnes le **dimanche 7 avril** afin de rendre un bel hommage aux enfants d'Izieu.

Grâce au soutien de la Région Auvergne Rhône-Alpes, nous mettrons des cars au départ des principales villes de la Région pour permettre au plus grand nombre de prendre part à ce grand rassemblement.

Nous comptons sur votre soutien pour relayer cette invitation et la diffuser largement auprès de vos réseaux.

Les villes départs envisagées sont les suivantes : Annecy, Bourg-en-Bresse, Chambéry, Clermont-Ferrand, Grenoble, Lyon, Saint Etienne, Valence. (Inscriptions gratuites préalables via le site de la Maison d'Izieu <https://www.memorializieu.eu/>)

Trois temps forts seront au programme du dimanche 7 avril 2024 :

En matinée, un **temps de Commémoration des 80 ans de la rafle** de la Colonie d'Izieu.

Puis aura lieu la représentation du **projet performance artistique WiM Laboratories Iuvenis II** mené par la Compagnie Procédé Zèbre avec 100 jeunes européens venus d'Allemagne, d'Italie, de France et de Roumanie.

Enfin l'après-midi, une avant-première du **spectacle performance *Les enfants d'Izieu*** sera présentée (texte de Rolande Causse, auteure de littérature jeunesse, dit par la comédienne Anna Mouglalis, musique jazz avec Lionel Belmondo et Laurent Fickelson, et dessins en direct de Gilles Rapaport).

Tout au long de la journée, il sera bien sûr possible de découvrir La maison ainsi que le Musée, accessibles en visite libre.

Une restauration est prévue sur place pour ceux qui le souhaitent.

En suivant ce lien [Eléments de communication](#), vous trouverez une affiche des Journées de la mémoire qui peut s'intégrer dans vos supports d'informations (lettre d'information, site internet) ainsi que la programmation 2024 de la Maison d'Izieu.

N'hésitez-pas à nous contacter pour plus de renseignements ou pour développer un partenariat par rapport à ce projet.

70 route de Lambraz - F-01300 IZIEU - Tél +33 (0)4 79 87 21 05 - contact@memorializieu.eu - www.memorializieu.eu - SIRET: 38899961700037

La Maison d'Izieu est un lieu d'accueil et d'éveil à la vigilance. À travers l'évocation des enfants de la colonie d'Izieu et de leurs éducateurs, c'est contre toute forme d'intolérance et de racisme qu'elle entend agir.

En début d'année 2024, nous vous ferons parvenir les précisions nécessaires pour participer au grand rassemblement (lieux et horaires des cars).

Nous espérons pouvoir compter sur votre soutien pour la réussite de cet anniversaire populaire, hommage aux enfants d'Izieu. Vous serez avec nous porteurs du message humaniste et universel légué par Sabine Zlatin, fondatrice de la colonie des Enfants d'Izieu créée en 1943, refuge pour enfants juifs alors menacés de déportation dont l'action courageuse a permis de sauver une soixantaine d'enfants sans pouvoir empêcher la rafle du 6 avril 1944 qui en a emporté 44 vers la déportation et l'extermination.

Soyez assuré, Madame, Monsieur, de tout notre considération.

Dominique Vidaud
Directeur de la Maison d'Izieu

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'D. Vidaud', with a horizontal line underneath.